

POPULAR K-POP STAR + ITALIAN VILLAGE

Highlight :

Nami Island, Italian Village "Pinocchio E Da Vinci", Garden Of Morning Calm, Strawberry Farm, Starfield Library Suwon, Suwon Hwaseong Fortress, Gyeongbok Palace (Inc: Hanbok Wearing), Myeongdong Shopping Street & Star Avenue, N-Seoul Tower (Inc : Cable Car), Hallyu K-Star Road, Coex Shopping Mall, Sm Gwangya Store, YG Entertainment Building (Photo Stop), HYBE Entertainment Building (Photo Stop), Hongdae Street, One Day Free Explore Seoul

HARI 01 : JAKARTA - INCHEON

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk berangkat menuju Seoul, Korea. Tiba di Bandara Incheon keesokkan harinya.

HARI 02 : INCHEON - NAMI ISLAND - SEOUL (MS/MM)

Pagi ini tiba di Incheon, Korea Selatan. Setibanya anda akan diajak menuju ke **NAMI ISLAND** yang terkenal sebagai tempat shooting drama Korea "Winter Sonata". Dari sana anda akan langsung mengunjungi **ITALIAN VILLAGE "Pinocchio e Da Vinci"** yang merupakan taman yang bertema Italia disambut dengan patung Pinokio yang sangat besar dan tinggi di pintu masuknya serta untuk menghormati karya Leonardo da Vinci, yang merupakan pelukis, insinyur, ilmuwan, pematung, dan arsitek terkenal serta mengunjungi **GARDEN OF MORNING CALM**. Malam hari anda akan menuju Seoul untuk bermalam.

HARI 03 : SEOUL - SUWON - SEOUL (MP/MS)

Setelah santap pagi anda diajak menuju **Suwon** untuk mengunjungi **STRAWBERRY FARM**, anda dapat memetik atau membeli Strawberry yang terkenal manisnya di musim dingin (optional). Dari sana mengunjungi **STARFIELD LIBRARY SUWON** merupakan perpustakaan yang lagi sangat *hits* dan *aesthetic*, membuktikan bahwa perpustakaan tidaklah harus formal, kaku dan sunyi dengan ruangan dan desain yang cukup unik dan *tricky*. Dari sana anda akan mengunjungi **SUWON HWASEONG FORTRESS** adalah situs Warisan Dunia UNESCO yang menawarkan gambaran menarik tentang sejarah dan budaya Korea. Dibangun pada akhir abad ke-18, benteng ini adalah sebuah karya arsitektur yang mengesankan dengan tembok, gerbang, dan menara pengawasnya yang besar. Kemudian malam hari menuju Seoul.

Hari 04 : SEOUL CITY TOUR (MP/MS)

City tour hari ini anda akan mengunjungi/berbelanja di **GINSENG OUTLET** serta **COSMETIC SHOP**. Dari sana anda akan mengunjungi **GYEONGBOK PALACE** di sini anda dapat berkeliling istana dengan menggunakan **HANBOK** yang sudah termasuk, **NATIONAL FOLK MUSEUM** serta **BLUE HOUSE**. Dari sana mengunjungi **N-SEOUL TOWER** yang merupakan landmark dari kota Seoul untuk **photo stop**, disini anda juga berkesempatan untuk mencoba **Cable car (sudah termasuk gratis)** dan dapat melihat pemandangan kota Seoul dari atas, **DUTY FREE SHOP** serta **MYEONGDONG SHOPPING STREET & STAR AVENUE**.

Hari 05 : SEOUL CITY TOUR (MP/MS)

Hari ini anda akan menuju **Gangnam** untuk mengunjungi **HALLYU K-STAR ROAD** merupakan salah satu tempat wajib di kunjungi para K-Popers, disini anda dapat melihat patung2 dari berbagai idol K-Pop terkenal, **COEX Shopping Mall** serta **SM GWANGYA STORE**. Dari sana mengunjungi **YG ENTERTAINMENT BUILDING (photo stop)** bangunan unik yang baru saja di bangun untuk para penggemar YG merupakan agensi yang menaungi salah satu girl band terkenal yaitu "Blackpink, Big Bang, iKON dll" serta **HYBE ENTERTAINMENT BUILDING (photo stop)**. Sore hari anda akan berbelanja di **HONGDAE STREET**.

Hari 06 : SEOUL FREE PROGRAM (MP)

Hari ini merupakan **Free Program** anda berkesempatan untuk mengeksplor kota Seoul (Tanpa Guide dan Transport).

Hari 07 : SEOUL - JAKARTA (MP)

Hari ini anda akan diajak mengunjungi **RED PINE TREE** serta **GROCERY SHOP** untuk berbelanja oleh-oleh khas Korea. Sampai waktunya akan meninggalkan Korea dan menuju Airport untuk perjalanan kembali ke Jakarta.

HARGA TOUR dalam IDR x 1000 / Keberangkatan minimum 20 peserta dewasa

Dep Date	Adt Twn	CHD			Sgl Sup	Apt Tax/Flt	Visa
		Twn	Ex-Bed	No-Bed			
23, 30 NOV 07 DEC 18, 22 JAN 01, 08, 15 FEB	IDR 16.680	IDR 16.680	IDR 16.180	IDR 15.680	IDR 4.000	INC	INC

Note:

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pelunasan sesuai ketentuan yang berlaku

Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya.

(* E-Group Visa Korea (Jika dianggap tidak memenuhi syarat maka diarahkan pembuatan visa individual dengan harga 1,1 Jt)

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan Asiana Airlines economy class (Group Fare Condition)
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di Hotel berbintang 3 & Resort
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 20 Dewasa.
- ✓ Daily snack & 2 mineral water/day

Harga Belum Termasuk:

Pengeluaran pribadi, Asuransi Perjalanan, Tipping (Supir, Guide dan Tour Leader) Rp. 650.000 (dibayarkan sebelum keberangkatan) & PPN 1.1

Updated 21 Aug 24 / GR